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A Nardò le presenze turisti-
che cresconodel 22%neiprimi
dieci mesi del 2019: presenze
record a settembre ed ottobre.
Come ogni anno, lo Iat forni-
sce il resoconto delle presenze
turistiche e anche nel 2019 i
numeri confermano la cresci-
ta.
Il totaledegli ingressi censiti

da gennaio a Ognissanti è di
poco superiore alle 30mila uni-
tà, circa il 22% in più dello stes-
so periodo del 2018 e circa il
40% in più del 2017. La rileva-
zione è compiuta tramite inter-
viste e questionari alla quasi
totalità delle persone transita-
te dal Sedile per richieste di in-

formazioni: non certifica, dun-
que, il numero complessivodei
turisti che hanno soggiornato
in città, ma indica comunque
una tendenza. Impressiona il
dato relativo alle presenze “au-
tunnali”, con un +130% a set-
tembre e un +72% ad ottobre,
(9.321 turisti, quasi 5mila inpiù
rispetto al 2018) una conferma
della tendenza alla destagiona-
lizzazione e quindi di una cre-
scente concentrazione delle
quote nel periodo di media sta-
gione. Anche a giugno la cresci-
ta è del 32% (6.020 ingressi con-
tro i 4.553 del 2018), mentre so-
no stabili le presenzenegli altri
mesi. Il 57% degli ingressi cen-
siti proviene dall’Italia il resto
(43%) dall’estero, soprattutto

da Germania (il doppio rispet-
to al 2018), Francia e Inghilter-
ra, ma anche da Austria e Rus-
sia e, per la prima volta, Svezia.
Nel 2019 il 33% dei visitatori di
Nardò ha scelto anche di per-
nottare in città o nel territorio.
Dalle interviste emergono an-
che gli “umori” dei turisti e le
criticità: se infatti, daunaparte
i turisti apprezzano i contesti
come piazza Salandra, il parco
di Portoselvaggio, le marine, o
realtà come la rete museale, i
servizi di mobilità, dall’altra
sottolineano la carenza dei ser-
vizi di trasporto su scala pro-
vinciale e quindi la difficoltà a
raggiungere Nardò per chi non
ha un’auto, la carenza nel cen-
tro storico di negozi di abbiglia-

mento, souvenir o piccoli mar-
ket, lamancata programmazio-
ne al teatro comunale nei mesi
estivi. Infine una precisa richie-
sta di migliorare l’accessibilità
alle chiese del centro storico
per diversamente abili e, anco-
ra, una migliore indicazione
dei parcheggi a sosta lunga in
prossimitàdel centro.
«I numeri - commenta l’as-

sessore al Turismo Giulia Pu-
glia - dicono che la destagiona-
lizzazione è una bellissima
realtà. Stiamo lavorandomolto
sul contesto, dal decoro alle in-
frastrutture, dai servizi alla
promozione, assumendo il ruo-
lo di cabina di regia degli ope-
ratori privati e di governo dei
fenomeni turistici».
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Turismo, record d’autunno

I soci dell’associazioneBene
ComunediTugliehanno
scritto alla dirigente
dell’Istituto comprensivo
Collepasso-Tuglie,Maria
FrancescaConte, per
comunicarle l’intenzionedi
donareunaborraccia a tutti
gli studenti. «Abbiamochiesto
- si leggenella lettera - conuna
mozioneper il prossimo
ConsiglioComunale, ai nostri
amministratori di
intraprendereunpercorso
per rendere il nostropaese
liberodalla plastica. Ènostra
intenzionedonareuna
borraccia inacciaio a tutti i

bambini e i
ragazzi che
frequentano la scuola
primaria e secondarianel
territorio comunale.Una
delegazionedei soci
dell’associazioneporterà a lei
tutte le borracce e saràpoi sua
premura, insiemealle
docenti, consegnarle ai
ragazzi. Sudi essenon sarà
applicatonessunriferimento
all’associazionedonatrice.
Attendiamounsuo riscontro
inmerito perpoterprocedere
all’acquisto ealla relativa
consegna».
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`L’assessore: «La destagionalizzazione
una bella realtà. Lavoriamo sul contesto»

`Nardò, +22 per cento in presenze
con picchi del +130 a settembre

C’èancheFedericoPerrone,
dellapasticceriaGiuri’ss di
Salice Salentino, tra i premiati
al concorso “MigliorPanettone
delmondo2019”. Il pasticciere
salentinoha infatti ottenuto
doppio riconoscimento: la
medagliad’argentoper la
categoriamiglior panettone
delmondo farcito e lamedaglia
di bronzoper la categoria
panettone classico. L’evento,
organizzatodallaFederazione
internazionalepasticceria
gelateria cioccolateria (Fipgc),
si è conclusonei giorni scorsi a
Roma.
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Tuglie, borracce agli studenti

In centinaia in chiesa per l’addio a Luigi Russo

Il funerale

GALLIPOLI

AntonellaMARGARITO

Auto “alluvionate”, barche di-
strutte: sui danni derivanti dal
fortunale dello scorso 12 e 13
novembre, i gallipolini non
sanno cosa fare. «La gente non
sa come comportarsi, alcuni
stanno portando a riparare le
auto – dice Sandro Quintana -
madalComune tutto tace, non
ci sono direttive, una moduli-
stica, uno sportello dove anda-
re a chiedere informazioni re-
cependo così in via ufficiale le
richieste dei cittadini che han-
no subito danni. Questo anche
ai fini di una più precisa quan-
tificazione delle somme, per
poi rivolgersi agli enti preposti
con idee più chiare». Una setti-
mana fa si è scatenato un vero

e proprio inferno su Salento e
su Gallipoli in particolare.
«Stiamo facendo il possibile
per cercaredi risolverequanto
prima. È una situazione molto
dedicata ma andremo fino in
fondo – dice l’assessore ai La-
vori Pubblici, Biagio Palumbo,
che spiega -. Inmerito alla que-

stione, il risarcimento dei dan-
ni comprende i beni materiali,
motivo per cui i cittadini che
hanno subito un danneggia-
mento alle auto presenti nella
zona interessata dalla mareg-
giata potranno procedere con
la richiesta, secondo tempi
ben precisi. In tal senso - conti-
nua Palumbo - il Comune di
Gallipoli si sta muovendo se-
condoprassi: con ladeliberadi
giunta comunale numero 418
del 14/11/2019, è stato richiesto
lo stato di calamità e così si po-
sta all’attenzione regionale la
questione. A questo punto la
Regione farà il bando per il ri-
conoscimento dei danni provo-
cati a cui ogni cittadino potrà
rispondere con documentazio-
ne idonea. Chiaro è che i danni
devono essere comprovati e
che si dovrà allegare tutta la
documentazione. Il comune
ad oggi non può fare nulla se

non attendere e sollecitare la
Regione nel predisporre il tut-
to nel più breve tempo possibi-
le». Tanti i cittadini che hanno
subito danni di ogni genere, in-
fatti, ma in particolare alle au-
to che però le persone stanno
cercano di sistemare, non fos-
se altro perché si tratta dimez-
zi utili per recarsi sul posto di
lavoro. In molte zone di Galli-
poli la furia delmare ha allaga-
to strade, vicoli e case che si
trovano al piano terra, cantine
comprese naturalmente. Per
non parlare della distruzione
di strutture turistiche come
Piccolo lido e Lido SanGiovan-
ni, dove i marosi hanno an-
nientato addirittura operemu-
rarie, portato via sabbia e rotto
porte e infissi. Una sorta di tsu-
nami che ha lasciato profonde
piaghe nel territorio, oltre che
danni allepersone.
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Il camperdi #adessobasta fa
tappaaGalatina.Oggi alle 15
inPiazzaAlighieri sarà
possibile condivideredubbi e
problemi sul delicatodiscorso
della salute. L’iniziativa
itinerante èmessa inmoto
dallaFederazione Italianadei
medici di famigliapermettere
a contatto i cittadini dei
piccoli centri conunvero e
proprio ambulatorio
viaggiante. Le istanzedella
gente sarannopresentate ai
politici, agli amministratori e
ai governi, nazionale e
regionali, per far conoscere e
tenere in considerazione i
reali bisogni di salutedei
cittadini. Il camperdi
#adessobasta sarà a

disposizionedei cittadini,
degli amministratori e dei
medici a partiredalle 15 e
vedrà lapresenza anchedel
segretarionazionale della
Fimmg, Silvestro Scotti. Nella
stessa serata, alle 18, sarà
inaugurata la sedeprovinciale
dellaFimmgdiLecce, in via
Val d’Aosta con l’incontrodel
segretarioprovincialeAlberto
Andrani, del direttivo edegli
iscritti della FimmgdiLecce,
con il segretarionazionale
Silvestro Scotti, con il vice
segretarionazionaleNicola
Calabrese, con il segretario
nazionaledellaContinuità
Assistenziale SinaMaio e con
il segretario regionale,Donato
Monopoli. Interverranno il
segretarioprovinciale Fimmg
BatDinodelVecchio, il
segretarioprovinciale Fimmg
Foggia SalvatoreOnorati e il
segretarioprovinciale Fimmg
Taranto, IgnazioAprile, il
presidentedell’Ordinedei
Medici LecceDonatoDe
Giorgi, il direttoreAsl Lecce
RodolfoRollo, il direttore del
distrettoGalatinaCosimo
Esposito.

V.Chi.
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A Galatina il camper Adessobasta

Salice, Argento per il panettone

Maltempo e danni, tocca per la Regione
«Documentare le spese per i rimborsi»

Turisti in centro storico a
Nardò e sopra l’assessore al
Turismo Giulia Puglia

Saràpossibileutilizzare il
wifi gratuitoall’internodel
centrostoricoMaglie. Loha
annunciato il sindaco
ErnestoToma, spiegando i
terminidell’accordo: «Il
ComunediMaglie - sottolinea
-haattivatounaconvenzione
chepermetteràdiusufruire
dell’erogazionediunaserie
di servizi chevannodaipunti
hotspotpubblici inpiazza
AldoMoro,aquelli presenti
nellabibliotecacomunalee
nelmuseo, al sistemadi
videosorveglianzaper la
villettaDonPinoPalanga, e
dell’areamercatale».La
connessionegratiserada
temporichiestaesaràdi
grandeutilità: «Ritengo
particolarmente importanti -
chiarisce il sindaco - idue
hotspot inpiazzaAldoMoroe
nelmuseo-biblioteca: la
possibilitàdi connettersi è

estesaancheagli spazi
antistanti eperquestopotrà
essereutilizzatadaungran
numerodistudenti e
cittadini chepotranno
connettersia Internetper i
motivipiùvari. L’attivazione
del serviziowifi èun
importantepasso inavanti
perdigitalizzare il territorio,
unservizioutileper tutti
colorocheancoranon
dispongonodiunaccessoalla
retemaanchepercoloroche
nonpossonoconnettersi al
propriooperatore».Nei
prossimimesi la copertura
verràestesa: «Il sistemadi
connessioneciconsentirà
anchediusufruirediun
costante funzionamentodel
sistemacittadinodi
videosorveglianzache
stiamomigliorando».

M.Tar.
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Maglie

Arriva il wi-fi nel centro storico

CORSANO

DonatoNUZZACI

Lacrimesgorganodagli occhi e
dai ramoscelli d’ulivo stretti
nellemanidei tanti cheda anni
lo seguivano nel suo impegno
pubblico, suddiviso tra difesa
dell’ambiente, della salute e
dei diritti dei più deboli. È que-
sta l’ultima immagine della ce-
rimonia funebre celebrata ieri
pomeriggio nella chiesa di San
Biagio di Corsano: l’ultimo sa-
luto a Luigi Russo, 60enne gior-
nalista, sociologo, guida per i

volontari salentini, fra i fonda-
tori e presidente per oltre 10 an-
ni del Csv Salento. Centinaia e
centinaia di concittadini e ami-
ci si sono recati in chiesa per
stringersi accanto alla moglie
Rosannaealla figliaGemma.A
officiare il rito è stato il vesco-
vo della diocesi Ugento-Leuca
Vito Angiuli affiancato tra gli
altri proprio dal figlio di Luigi,
donDavide Russo. «Luigi è sta-
ta una delle prime persone che
ho incontrato non appena no-
minatovescovodella diocesi di
Ugento - ha ricordato Angiuli -
e subito,mentremiparlavadei
vari problemi sociali e ambien-

tali che attanagliano questa zo-
na del Salento, nel guardarlo
attentamente ho provato un
sentimento di ammirazione».
Il figliodonDavidehausato tre
parole per ricordare il padre:
«Impegno, Uomo, Credente.
Papà non era un eroe, ma un
uomo che ha preso il meglio
della vita e dato tutto per la
propria terra». Alla fine, il cor-
teo lo ha accompagnato sul sa-
grato della chiesa con le note
del brano inedito “Cu la natu-
ra” omaggio agli ulivi e alla ter-
ra seguito dal canto popolare
“BellaCiao”.
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